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Nouveautés et continuité

Ce triennat qui commence comporte plusieurs nouveautés à tous les 
niveaux de notre association en commençant par son nom qui a été voté au 
congrès début juin. Elle sera connue et reconnue sous le nom AREQ 
(CSQ) tout simplement, un nom se voulant plus inclusif sans avoir besoin 
d’y ajouter la liste de toutes les fédérations  la  composant.

Une nouvel exécutif national  y a été élu dont  la présidente est Mme Micheline Germain. Au 
plan régional, c’est Mme Gaétane Lebel,  l’ex-présidente de notre secteur,  qui a été élue présidente avec 
un exécutif et un conseil renouvelé en partie. Pour notre secteur j’ai été élue à la présidence d’un conseil  
de 7 personnes dont je suis très fière. Les comités ont tous un ou une responsable et coresponsable sauf le 
comité des arts. Merci à toutes les personnes qui donnent du temps bénévolement pour que notre secteur 
reste vivant et attractif. Je remercie également Mme Monique Gosselin et M. Denis Bergeron qui ont 
œuvré durant  plusieurs années au  comité des arts mais qui ont dû  quitter leur fonction.

Si ce poste vous intéresse, veuillez me contacter. Sachez que vous n’êtes pas obligé  d’être un artiste 
vous-même, seulement aimer les arts en général et  vouloir faire connaitre nos artistes.

Le congrès qui s’est tenu sous le thème « Une voix  pour les personnes aînées » et qui,  en ce sens, a 
adopté un projet des orientations qui sera concrétisé dans nos secteurs.  Le plan d’action adopté par les 
membres présents à notre assemblée générale sectorielle y répond très bien.  Plan d’action que le secteur 
réalisera dans la continuité tout en conservant le désir de s’adapter aux nouvelles réalités de ses membres. 
On ne se cachera pas que l’âge moyen de nos membres, combiné à la diminution des effectifs, au 1er août 
nous n’étions plus que 455, pose de nouveaux défis. La continuité se verra dans nos activités mensuelles 
notamment en soulignant les anniversaires  des membres présents. Les dîners se tiendront 
encore à l’Institut culinaire St-Pius X, qui, malgré les prix inflationnistes dans les restaurants, ont 
maintenu les mêmes prix que l’année dernière. 

Je vous souhaite une excellente année dans notre secteur. Ma disponibilité et celle du conseil vous sont 
assurées. N’hésitez pas à nous faire part de vos attentes et de vos suggestions.

Diane Chabot
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Avez-vous le goût d’en savoir davantage sur les États-Unis ?

À compter du 22 septembre tous les jeudis AM ou PM, l’antenne 
Ahuntsic-Bordeaux-Cartierville de l’Université du troisième âge de 
l’U. de Sherbrooke, offre un cours sur
L’Histoire des États-Unis
1850-2022
Éric Grenier, B.A. en histoire
.
Les jeudis du 22 septembre au 24 novembre
Durée : 20 heures (10 semaines)

Lieu : Salle communautaire de l’église Saint-Jude
10120 avenue d’Auteuil, Montréal

Droits de scolarité : 75 $ 

S’inscrire à uta.abc@usherbrooke.ca

Michèle-Andrée Desjardins-Pépin
Pour le CA de l’antenne ABC de l’UTA de l’Université de Sherbrooke
Membre du secteur Ahuntsic-Ouest
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Responsables des comités

Action sociopolitique
Responsable: Jean-Guy Roy
nicole.jean-guy@sympatico.ca
450 473-8280
Coresponsable: Lise Labelle    
l.labelle2@videotron.ca  450 669-2511          

Arts
POSTE VACANT

Assurances
Responsable: Diane Chabot
dchabot10@hotmail.com  514 324-3330
Coresponsable: Régis Evrard 438 523-3131
regisevrard5@gmail.com

Comité des femmes
Responsable: Micheline Delluc
michelinedelluc@videotron.ca
514 387-1481
Coresponsable :Thérèse Villeneuve  
berthohtcga@gmail.com   438 393-0286

Comité des hommes
Responsable : Jean-Guy Roy 
nicole.jean-guy@sympatico.ca 450 473-8280 
Coresponsable: Régis Évrard  438 523-3131
regisevrard5@gmail.com 

Environnement et développement durable
Responsable: Monique Lalonde-Hazel
hist@bell.net 450 689-0351
Coresponsable: Caroline Lelièvre     
lel@videotron.ca  514 744-2991

Retraite
Responsable : Régis Evrard  
regisevrard5@gmail.com    438 523-3131
Coresponsable: Diane Chabot 
dchabot10@hotmail.com  514 324-3330 

Adresse du site Web
ahuntsicouest.areq.lacsq.org/
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Conseil sectoriel
Présidente: Diane Chabot 514 324-3330
dchabot10@hotmail.com
1ière Vice-présidente: Micheline Latreille 
450 974-3552  mich.2@videotron.ca
2e Vice-président: Jean-Guy Roy 450 473-8280
nicole jean-guy@sympatico.ca

Secrétaire: Lise Labelle 450 669-2511
l.labelle2@videotron.ca
Trésorier: Robert Caron 514 781-6370
claudetteetrobert@videotron.ca
1ier Conseiller: Rémi Gaulin 428 376-6912
gaulin7@gmail.com
2e Conseiller: Régis Evrard 438 523-3131
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Hommage à Gaétane Lebel
Présentation faite lors du dîner du 16 juin 2023

Chère Gaétane,
Depuis 2001, année de ta prise de retraite, tu es 
active au sein de notre secteur. D’abord 
téléphoniste, tu n’as pas hésité, dès 2003, à 
prendre le poste de secrétaire au conseil 
sectoriel.  Puis de 2005 à 2011, tu as exercé tes 
talents comme présidente du secteur et 
secrétaire du comité exécutif régional. En 2010, 
la vice-présidente du CER ayant démissionné, 
tu t’es engagée dans cette fonction pour 
terminer le triennat. 

De 2011 à 2017, tu m’as beaucoup aidée, à titre de vice-présidente du secteur et depuis 
2017, tu assumes avec brio la présidence de notre secteur, la vice-présidence du CER 
jusqu’en 2020 et le secrétariat de l’exécutif régional durant le dernier triennat.

C’est avec ce profil que tu as été élue, par acclamation, présidente régionale.

Gaétane, le secteur Ahuntsic-Ouest a bénéficié de ta présence et de ton action au sein du 
conseil sectoriel, au cours des vingt dernières années.

Ton travail rigoureux, ta maîtrise de la langue française, ta disponibilité et l’esprit d’équipe 
qui te caractérisent, ta discrétion proverbiale, ta délicatesse envers tous et chacun et l’art 
subtil que tu possèdes pour dénouer certaines situations, ont fait des membres de notre 
secteur, des personnes heureuses de participer aux activités sectorielles et ton leadership a 
contribué à leur participation aux activités régionales.

Au nom des membres du secteur, le conseil sectoriel t’offre quelques fleurs en guise de 
reconnaissance et nous te souhaitons de magnifiques vacances.

Lise Labelle
13 juin 2023
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La présidente actuelle, Diane Chabot, 
la présidente sortante, Gaétane Lebel et Lise Labelle,

présidente de 2003 à 2005 et de 2011 à 2017.
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 Le mot de l’ex-trésorière

Après avoir exercé la fonction de trésorière sectorielle durant 
quatre ans, ce qui suivait la période de 2011 à 2017 où 
j’avais été trésorière régionale, la trésorerie de notre secteur 
était pour moi, quelque chose de très simple à administrer. 
Surtout depuis l’arrivée de la possibilité d’effectuer des 
paiements directement dans le compte de nos créanciers, une 
demande que j’avais formulée en 2011 et que l’AREQ 
nationale m’a toujours refusée. J’ai dû faire des centaines de 
chèques par année, durant mes deux mandats de trésorière 
régionale. Et puis, l’an dernier, ce fut possible pour les 
régions et les secteurs de procéder par virement. Il arrive 
parfois que les changements mettent beaucoup de temps à se 
concrétiser….

Vous comprendrez que si j’ai démissionné après un an d’un nouveau mandat comme 
trésorière sectorielle, ce n’est pas parce que la fonction m’accablait. C’est plutôt que je 
pouvais être plus utile ailleurs au sein du conseil sectoriel.
Mais je garderai toujours un œil sur les finances du secteur et il m’est déjà arrivé de vous 
suggérer des stratégies pour améliorer vos finances personnelles comme les rabais qui 
sont octroyés aux personnes aînées quand on les demande. À certains endroits, on offre 
un rabais à partir de 50 ans, d’autres à 55 ans, 60 ans et c’est certain qu’à 65 ans, tous les 
rabais sont donnés. 

On savait déjà que Renaud-Bray offre 10 % de rabais aux aînés le mercredi et que 
Archambault fait la même chose le lundi. En revanche, au Centre commercial Duvernay, 
la librairie Carcajou offre ce même 10  % tous les jours. J’aime bien encourager un 
libraire indépendant et je me présente chez lui avec une liste et je bénéficie d’un rabais 
important si j’achète 5 ou 6 livres. Et s’il ne dispose pas d’un titre, il le commande.

Les pharmacies Pharmaprix offrent avec la carte Optimum un rabais de 10 %
durant 6 jours/semaine, mais le jeudi, le rabais est de 20 %. Ce rabais s’applique sur les 
produits qui ne sont pas déjà réduits, mais 20 % quand on renouvelle des cosmétiques ou 
des produits pour le ménage, ça paraît. Bien sûr, ça ne s’applique pas sur les 
médicaments sur ordonnance. Aussi bizarre que cela puisse paraître, tous les produits 
pour laver la vaisselle, les vêtements ou nettoyer la maison coûtent beaucoup moins cher 
chez Pharmaprix, chez Jean Coutu ou encore chez Dollarama.

Bonne année aréquienne,

Lise Labelle, secrétaire



La philanthropie dans Ahuntsic-Ouest
Dans Ahuntsic-Ouest, nous avons créé la tradition de verser des sommes d’argent à des œuvres 
caritatives et d’inviter les membres à faire de même.

Parlons tout d’abord de la Fondation Laure-Gaudreault. Chaque année la région de Montréal  
organise une collecte, les secteurs y participent et les membres y contribuent aussi 
individuellement. De toutes ces sommes, 90% revient dans notre région. Le Bureau Régional de la 
FLG fait la répartition de ce montant entre les organismes qui, parrainés par un secteur, ont 
demandé une subvention.

Lors du dernier dîner de l’année, le 16 juin, nous avons remis des chèques aux représentants de 
deux des organismes choisis par le secteur  soient M. Abraham Membreno, directeur général de la 
Maison des Enfants de l’Île de Montréal et M. Pierre Morin de La Maison de Répit La Ressource. 
Ils se sont adressés aux membres leur expliquant l’objectif et le champ d’action de leur organisme 
respectif et pour nous témoigner leur gratitude. L’Arrêt-Source ne pouvant envoyer de 
représentant, Pauline Berthiaume notre responsable de la FLG et moi-même sommes allées 
remettre deux chèques à L’Arrêt-Source un de la FLG et un autre du secteur, le 27 juin. Nous 
avons rencontré la responsable des communications et de la philanthropie qui nous a parlé de cet 
organisme qui vient en aide à des jeunes femmes adultes violentées.

 Lors de ce dîner, la campagne de financement pour l’année 2023 ayant été lancée en mai, des 
dons ont été recueillis par Pauline. Elle a recueilli 605 $ incluant le don de 200 $ du secteur ce qui 
est  peu considérant que nous étions 46 à ce dîner mais la campagne de financement se poursuivra 
jusqu’au 31 décembre. La prochaine activité de financement sera le dîner-bénéfice qui suivra 
l’assemblée générale de la FLG, le 11 octobre, au Sanctuaire Marie-Reine-des-Cœurs. Le coût du 
dîner est de 35 $ et donne droit à un reçu pour usage fiscal de 15$.Pauline aura des billets à vendre 
lors du déjeuner de la rentrée le 19 septembre. 

L’engagement du secteur en faveur des enfants, des aînés et des démunis ne se limite pas à la FLG 
car nous contribuons à plusieurs organismes. Ceux-ci sont révisés chaque année et présentés à 
l’assemblée générale. Mentionnons La rue des Femmes, Le Regroupement Partage, Soverdi, Les 
Enfants de Bolivie, (CISO) Ekolaj, Le Service de nutrition et d’action communautaire et L’Arrêt-
Source.

Lors du dernier congrès de l’AREQ tenu au début de juin, la CSQ et l’AREQ (CSQ) ont  mis sur 
pied d’une collecte pour venir en aide aux sinistrés des inondations et des feux de forêt qui font 
rage au Québec. Les deux organisations convenant d’égaler les contributions faites par leurs 
membres. Notre secteur a contribué 100 $ et la région 200 $.

La CSQ a remis 30 500 $ à la Croix-Rouge canadienne et de son côté l’AREQ a remis un total de 
24 275 $. 

Diane Chabot
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Le P’tit Train du Nord et pourquoi pas… Carole Morelli

Des vacances au Québec ? Un peu de sport ? Encourager l’économie locale ? Voyager sans 
trop nuire à l’environnement? 
Toutes ces questions ont émergé en discutant avec une bonne amie, enseignante à la retraite 
pour planifier un petit séjour de vacances. Notre choix s’est finalement arrêté sur une 
randonnée à vélo sur la piste cyclable du P’tit Train du Nord. Cette piste est une ancienne 
voie ferrée, le dernier voyage avec des passagers  remonte à 1981. C’est en 1996 que cette 
piste a trouvé une nouvelle vocation, celle d’une voie cyclable. 

Pour rendre notre randonnée plus confortable, nous avons opté pour un forfait hébergement- 
transport de bagages-repas. Cette formule semblait bien répondre à nos attentes et à nos 
capacités. 

Le trajet 
De St-Jérôme, un bus transporte les cyclistes, les vélos et les bagages jusqu’à Mont-Laurier, 
point de départ de l’aventure. Déjà, dans le bus, une certaine camaraderie s’installe entre les 
voyageurs : Américains, Ontariens, Français et Québécois. 

 Les étapes du parcours sont les suivantes :  
- Mont-Laurier à Nominingue (55km)
- Nominingue à Tremblant (54km)
- Tremblant à Val-Morin (53km)
- Val-Morin à St-Jérôme (39km). 

Ce n’est pas le tour de France mais pour des cyclistes occasionnels, le défi est intéressant. 
Étant répartis dans différents lieux d’hébergement, les voyageurs sont appelés à se croiser 
sur la piste, à des tables à pique-nique, aux gares tout au long du trajet. 
C’est donc avec enthousiasme et curiosité que nous avons entrepris ce périple avec nos vélos 
sans assistance électrique !!! Le dénivelé n’est pas important, nos mollets s’en portent mieux. 
Cependant, on doit souligner que les douleurs les plus importantes se retrouvent surtout au 
popotin. Un entraînement préalable aurait sans doute été utile!

Le point le plus nordique de la piste, Mont-Laurier, présente un environnement composé de 
conifères et de plantes bien adaptées au climat. Au fur et à mesure du trajet, il est intéressant 
de noter que la végétation change, les feuillus s’installent en plus grand nombre et les 
vivaces à fleurs sont plus colorées. La faune est aussi bien présente : chevreuils et faons, 
porc-épic, couleuvre, bernaches, hermine sans oublier un peu de mouches noires (sur une 
courte partie du trajet heureusement). Pour des urbaines, le plaisir d’observer le paysage à 
coups de pédale est bien réel : les rivières, les cascades, les nombreux lacs, les nuages… il 
faut savoir regarder, apprécier, les petites et les grandes choses qui nous entourent… tout est 
dans le regard…  
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La prudence
Rouler sur une piste cyclable ce n’est pas spécialement stressant ou dangereux. Cependant, 
quelques précautions sont de mises. D’abord, un bon casque est essentiel. Le mien a dû être 
changé juste avant le départ. Étant à la boutique de vélo pour une mise au point de ma 
monture, le vendeur en profita pour me signaler que mon casque avait un petit air vieillot… 
J’ai pensé tout de suite que c’était une tactique de vente. Après discussion avec lui, je me 
suis rendu compte que mon casque avait près de neuf ans alors que la durée de vie d’un 
casque est de cinq ans ...  Selon lui, mon casque n’offrait plus une véritable protection. J’ai 
donc fait une « folle » dépense qui m’apparaissait finalement nécessaire. 
J’en ai eu la preuve lorsque nous sommes arrivés sur les lieux d’un carambolage 
familial dont les membres avaient subi plusieurs blessures. Tous ont dit à quel point leur 
casque avait été essentiel pour éviter le pire. J’en ai conclu que mon achat avait été un très 
bon investissement.  De plus, il est bon de savoir que la présence plus grande de vélos 
électriques et de cyclistes aguerris sur les pistes provoque un peu plus d’accrochages 
qu’auparavant. Les règles de sécurité, le respect de la vitesse maximum sont essentiels pour 
s’offrir des randonnées sans heurts. 

Les rencontres 
Qu’on soit en voyage loin de chez soi ou pas si loin, les rencontres font partie des bons 
moments qui transforment le voyage. Des rires, des anecdotes, des échanges… rien n’égale 
la richesse des partages. Certaines personnes nous surprennent : 
-une dame de 72 ans et sa fille qui l’accompagne, l’une a un vélo électrique et l’autre un 
vélo de route; 
-un couple qui se présente comme « M & M », Marc et Martine, sympathiques tant dans la 
façon de s’exprimer que de rigoler; 
-des Français qui sont en admiration devant nos pistes cyclables (alors que la France est 
sillonnée d’un réseau de pistes incroyable). 
Bref, oser parler à des gens à qui on n’aurait jamais parlé dans un autre contexte est un des 
éléments-clés des voyages.  Même au Québec, on fait des rencontres succulentes… 

En conclusion
Ce petit voyage est bien accessible pour les personnes qui aiment bouger sans se brûler. La 
météo aurait pu nous jouer des tours mais tout compte fait, il faut oser et ne pas attendre que 
les prévisions soient totalement favorables, ce qui est de plus en plus rare. Un vélo 
électrique ? Oui, mais le vélo régulier fait bien l’affaire si les restrictions physiques ne sont 
pas trop handicapantes. Bien connaître les règles de sécurité à vélo est aussi un 
incontournable, un petit cours « vélo 101 » est essentiel si on veut se rendre à destination 
sans se blesser. Sur ce, bonne route!

Carole Morelli
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Bienvenue aux nouveaux  membres

Depuis juillet 2022 le secteur a accueilli de nouveaux membres :

Jean-Guy Blais, Anne-Marie Cousineau, Isabelle Houle, Diane Payette, Chantal Carrier, Serge 
Gendron et Pauline Thérien ainsi que Pierre Major et Lise Roy comme membres associés.

Nous leur souhaitons la plus cordiale des bienvenues et espérons les rencontrer lors de nos 
activités.

Le quilles-o-thon 2023

C’est le 11 juin que s’est tenu le 4e quilles-o-thon au profit de la Fondation Laure-
Gaudreault. Nous avons doublé notre participation de l’année dernière car ce sont 12 
participant.e.s qui se sont élancé.e.s sur les allées du salon de quilles Moderne. Deux équipes 
surnommées les Championnes de 2022 rencontrent les Aspirants de 2023. C’est dans la 
bonne humeur et sans aucun esprit de compétition que les Championnes de 2022 ont 
conservé leur titre.

Nous étions 179 personnes à cette activité et 5 035 $ ont été récoltés qui se sont ajoutés à la 
collecte régionale. Comme l’a annoncé M. Richard Raymond, qui en assurait l’organisation 
et la coordination ce fut un immense succès et un objectif atteint.

L’objectif pour le prochain qui aura lieu le 9 juin 2024 est de 252  participant.e.s et une 
collecte de 7 000 $. Vous pouvez inscrire la date à votre agenda et commencer à pratiquer car 
j’aimerais aligner 3 ou 4 équipes. C’est un bon exercice  tout à fait adapté à nous les aîné.e.s 
et un excellent divertissement pour la famille.

Alors vous ai-je convaincu ?

Diane Chabot
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L’automne 2023 à l’UTA
Thème :  Adolf Hitler et le IIIe Reich, première partie   1889-1936
Éric Grenier, B.A. en histoire 
Comment expliquer Hitler? Ce cours tente d’y répondre en étudiant et analysant le parcours de 
Hitler, autant personnel que public. Nous verrons aussi la formation du NSDAP, la montée vers le 
pouvoir, la prise du pouvoir et les premières années du nouveau régime.

Les jeudis du 21 septembre au 9 novembre 2023
Groupe 65 : de 9 h 30 à 12 h
Groupe 66 : de 13 h à 15 h 30
Droits de scolarité : 100 $
Durée : 20 heures – 8 semaines
Minimum/Maximum d’inscriptions : 20/80   

Endroit : Salle communautaire de l’église Saint-Jude 10120, avenue d’Auteuil (près du Métro 
Sauvé) Montréal.

Inscription: à partir du 5 septembre dès 9 h à uta@usherbrooke.ca

Michèle-Andrée Desjardins-Pépin
Pour l’Université du troisième âge dans Ahuntsic (UTA) 
Membre du secteur Ahuntsic-Ouest

In memoriam

Depuis la dernière parution de notre bulletin, nous avons appris le décès de plusieurs 
membres ou proches de membres de notre secteur.

Jeannine Mayer, Jacqueline Bergeron, Monique Primeau-Grohovac, Élias Mikhail, Louise 
Lajeunesse, Guy Yang-Chung, Marguerite Hogue, Thérèse Ménard, Élise Tanguay, Sœur 
Gertrude Thibodeau et  Annette Abouchaar.

Nous déplorons aussi le décès de Mariette Brazeau, sœur de Nicole Brazeau, d’André 
Labelle, frère de Lise Labelle et beau-frère d’ André Pelletier, de Paul Veilleux, beau-frère 
de Nicole Lépine et de Jean-Guy Roy ainsi que d' Edna Green-Lavoie, mère d'Elsie Lavoie.

Nos plus sincères condoléances aux personnes endeuillées.

mailto:uta@usherbrooke.ca
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Bonjour à tous
Dans l’optique de renouer avec le cinéma québécois, Maison 4 tiers vous invite à participer à

son ciné-club pour personnes retraitées à Montréal.
 Tous les premiers mardis du mois, à 13:30 au Cinéma du Musée, venez assister à une

projection exclusive et échanger avec les réalisateurset réalisatrices.
Une Femme Respectable -5 septembre 

Humus - 3 octobre 
Les jours heureux - 7 novembre 

L’Océan vu du coeur - 5 décembre
 Ces films proposés vous feront découvrir le cinéma québécois 

d’une manière intime et privilégiée en petit comité.
 

Vous pouvez vous y inscrire ici : https://maison4tiers.com/cine-club/ 
Si vous avez des questions, vous pouvez contacter charlotte@maison4tiers.com. 

Les petites annonces de l’AREQ

ROGERS : bonne nouvelle pour les membres AREQ (CSQ)! Vous avez désormais accès au Programme 
privilège de Rogers, à des offres exclusives et à des rabais sur les forfaits et les appareils.Vous devez 
contacter le représentant M. Jérôme Guillaud au 1 855 834-9580 et donner votre numéro de membre. 
Courriel : jgbataille@planetem.com

BELL et TELUS offrent aussi des offres exclusives. 

RÉNOASSISTANCE : En tant que membre de l’AREQ (CSQ), profitez d’une remise en argent de 1% 
(jusqu’à 5 000 $) sur tout projet de rénovation résidentielle. Profitez également d’un service d’accompagnement 
sans frais ni obligation. Pour plus d’informations visitez le site : renoassistance.ca/lp/areq

DUPROPRIO   offre des économies de 15% ou 20% sur tous les forfaits.

HÔTELS plusieurs hôtels offrent des réductions : Fairmont, Gouverneur, Normandin, Innvest 
(anciennement Comfort Inn).

NEUROMOTRIX : Kinésiologues spécialisés en vieillissement.

DESJARDINS : offre sur mesure pour les membres CSQ et AREQ (CSQ).

VIA RAIL : rabais de 5%

BETONEL : rabais de 20%.

Et bien sûr le bien connu RABAIS CAMPUS : jusqu’à 89% de rabais sur le prix en kiosque sur plus de 265 
journaux et magazines.

Pour connaitre l’ensemble des avantages et des rabais pour les membres classés par thèmes et par régions : 
areq.lacsq.org/servicesauxmembres/avantages-et-rabais

https://maison4tiers.com/cine-club/
mailto:charlotte@maison4tiers.com
mailto:jgbataille@planetem.com


Calendrier des activités 
 

de septembre à décembre 2023 
 

Date Activité Endroit Coût Inscription 

Mardi 
19 

septembre 

Déjeuner 
de la rentrée 

Kitchen 73 
1661, boul. de 
l’Avenir, Laval 

Selon le menu 
choisi 

Marie-Nicole 
450 973-8264 

marinique7@icloud
.com 

Mercredi 
11 octobre 

Assemblée 
générale FLG 
et dîner-béné- 

fice 

Sanctuaire Ma- 
rie-Reine-des- 
Cœurs 5875, 

Sherbrooke Est 
H1N 1B6 

Billet pour le 
dîner: 
35 $ 

Pauline Ber- 
thiaume 

514 388-8559 

Vendredi, 
20 octobre 

Dîner : 
Fête des aînés 

Institut culinaire 
St-Pius X 

9955, Ave. 
Papineau 

25 $ pour les 
membres 

30 $ pour les 
non-membres 

Marie-Nicole 
450 973-8264 

marinique7@icloud 
.com 

Mercredi  
1er novembre 

Activité du 
comité des arts 

Institut culinaire 
St-Pius X 

9955, Ave. 
Papineau 

Aucun pour 
les membres, 
10 $ pour les 
non-membres 

Micheline 
Latreille 450 

974-3552 
mich.2@vide

otron.ca  

Mercredi, 17 
novembre 

Dîner 
 

Institut culinaire 
St-Pius X 

9955, Ave. 
Papineau 

25 $ pour les 
membres 

30 $ pour les 
non-membres 

Marie-Nicole 
450 973-8264 

marinique7@icloud 
.com 

Mercredi, 6 
décembre 

Activité du 
comité des 

femmes 

Institut culinaire 
St-Pius X  9955, 
Ave. Papineau 

Aucun pour 
les membres, 
10 $ pour les 
non-membres 

Micheline Delluc 
514 387-1481 
(à partir du 14 

novembre) 

Vendredi 
15 

décembre 
 

Dîner de Noël 

Institut culinaire 
St-Pius X 

9955, Ave. 
Papineau 

25 $ pour les 
membres 

30 $ pour les 
non-membres 

Marie-Nicole 
450 973-8264 

marinique7@icloud 
.com 

Veuillez noter que les activités inscrites en italique sont organisées par l’AREQ-Montréal et offertes à 
tous les membres de la région. 

mailto:mich.2@videotron.ca
mailto:mich.2@videotron.ca



